

Brève

06 DÉCEMBRE 2016

Renault TALISMAN : plus beau taxi de l'année

Le design Renault fait encore mouche ! Talisman vient d'être désignée par L'Officiel du Taxi comme le véhicule le plus esthétique de la profession.

L'Officiel du Taxi, le magazine des professionnels, a décerné ses trophées et parmi tous les modèles en compétition, Talisman tire son épingle du jeu.

La grande berline Renault du segment D remporte en effet le « Prix du Design » pour le véhicule le plus esthétique adapté à la profession.

18 modèles étaient en compétition, tous à motorisation diesel, hybride-essence ou hybride-diesel, adaptés aux contraintes spécifiques des taxis et commercialisés pour la première fois entre mai 2015 et juin 2016.

Le jury était composé des lecteurs de L'Officiel du Taxi qui votaient par correspondance et d'un jury professionnel regroupant des journalistes de l'automobile et des acteurs du taxi.